



TEXTILES

Urgen a manejo de residuos

Partido Verde afirma que se desechan alrededor de tres mil 700 millones de toneladas

POR GUILLERMO GARCÍA
guillermo.garcia@gimm.com.mx

En un esfuerzo por abordar el manejo adecuado de los residuos textiles, el Partido Verde Ecologista de México en la Cámara de Diputados presentó una propuesta con el objetivo de promover un tratamiento sostenible de estos desechos y

reducir su impacto ambiental.

De acuerdo con el proyecto, en el país se desechan alrededor de tres mil 700 millones de toneladas de residuos textiles, de las cuales sólo se recicla el uno por ciento.

Ante esta situación, el diputado ecologista, Juan Luis Carrillo Soberanis, planteó la inclusión de disposiciones específicas en la ley que obliguen a fabricantes, importadores, distribuidores, gestores y generadores de residuos textiles a asumir la responsabilidad del manejo sostenible de los mismos, fomentando

el reciclaje y promoviendo el uso de materiales durables y de calidad.

La industria de la moda es la segunda más contaminante en el mundo, según datos de la Conferencia de la Organización de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD). Cada año, esta industria utiliza aproximadamente 93 mil millones de metros cúbicos de agua, lo que equivale a la demanda anual de cinco millones de personas.

Además, se estima que se vierten al mar cerca de medio



Foto: Especial

Juan Luis Carrillo Soberanis (izq.) llamó a textileros a asumir sus responsabilidades.

millón de toneladas de microfibras sintéticas.

El diputado Carrillo Soberanis destacó que México se ha convertido en un mercado atractivo para las marcas de moda rápida o *fast fashion*,

lo que ha impulsado un consumo excesivo de prendas de vestir de baja calidad y una acumulación desmedida de desechos textiles. Esto genera una huella medioambiental significativa", afirmó